



はだっこだより

秦幼稚園
令和6年9月

2学期に入り、久しぶりに子どもたちのにぎやかな声が園庭に響きました。夏のように暑い日は水遊びをしたり、草花の間に見える虫を探して捕まえたりして遊んでいる様子をお伝えしようと思います。

2学期が始まったよ

始業式後、夏休みに経験したこと、楽しかったことを友達や先生に伝え、家族と一緒に夏ならではの体験ができたことを喜んでいました。



日中はまだまだ暑いですが、秋は近づいてきているようで、園庭にはたくさんのトンボやバッタが飛んでいます。虫好きの子どもたちにはとてもうれしい季節となり、毎日網を持って探し回っています。



サントピアプールに行き、ウォータースライダーを何度も滑ったり、夏休み中にできるようになった顔つけを見せ合ったりしました。翌日には、経験したことを再現して遊びました。



サントピアプールを作ったよ



幼稚園のウォータースライダーも楽しかったよ

預かり保育・早朝預かり保育が始まりました

令和6年4月より、秦幼稚園でも預かり保育（教育時間終了後～18:00）・早朝預かり保育（8:00～8:30）が始まりました。現在、3名の利用があり、おやつを食べたり、園庭で遊んだりしてお迎えを待ちます。長期休業中（夏休み、冬休み、春休み）は、久代幼稚園での合同保育となり、他園の友達と交流をしながら過ごしていました。



じっくりと時間をかけて、カプラのおうちを作ったよ

これ、おいしいよね!



ぼくもすき!



そっちに、トンボが行ったよ

今年度の夏季休業中は、久代幼稚園でスイカ割をしたり、スライムを作ったりしました。おにぎりやパン、カレー会食などをしてみんなで食べました。